

Athènes, le 10 Juillet. 1928.

Asclipios 3.

Monsieur, Carlos Rahola.

Gerona.

Cher Ami et Poète.

Je réponds à votre lettre amicale lue comme toujours avec le plus grand plaisir.

A votre question concernant la lecture favorite de mon Père, à son bas âge, je vous note quelques livres qui ont exercé une influence sur son esprit depuis l'âge de 12 ans:

- a) GEROSTATHIS. Des scènes populaires didactiques, pour enfants, contenant l'histoire et les traditions grecques. Un peu comme le livre: " le Tour de la France" pour les français.
- b) RESUMÉ de PLUTARQUE.
- c) L'ILLIADÉ. Traduction grecque du poète ionien POLYLAS.
- d) THŒCRITE.
- e) VICTOR HUGO.
- f) CORINNE de Mme de STAËL.
- g) VALAORITIS et SOLOMOS, les deux grands poètes de la Grèce qui ont précédé mon Père. Ainsi que tous les poètes de son époque.

J'espère pouvoir revoir bientôt ma Catalogne, et alors je vais tâcher, et Vous allez m'aider, à donner une idée complète de l'œuvre poétique de mon Père. A ces lignes j'ajoute quelques notes qui pourraient vous être d'utilité, ainsi qu'un journal français, contenant sa brève communication sur Taine donnée à l'Académie, à l'occasion du centenaire.

Notre chère et divine AUREA, vient de rentrer à Barcelone, comblée de gloire, j'espère qu'elle aura l'occasion cet

été et s'il se trouvera à l'Amporda, de vous donner son grandiose spectacle !

Merci encore de la très belle vue de votre Gerona.

En vous priant de nous donner souvent vos bonnes nouvelles, croyez, Cher Ami, à nos plus affectueux et sincères sentiments.

Votre

*Nauica Palau*